



by森川幸鈴

豊田中学校
第2学年学年通信#21
2019.1.7

◎いよいよ勝負の年が始まりました！

新しい年を迎え、「今年こそは〇〇をがんばる」とか「必ず県大会に行く」などと、気持ちを新たにしている人が多いと思います。前回の学年便りでも書きましたが、2019年度は、修学旅行等楽しいこともありますが、夏の磐周大会（部活。社会体育でも同様の大会があるでしょう。）や高校受験といった今後の人生を左右するような大勝負の年となるはずで、そんな最上級生になる4月を気持ちよく迎えるためにも、各自が新年に立てた目標（抱負）を達成できるように、この3学期を有意義な51日間にしてほしいと思います。そこで、



【 2019年1月の主な予定 】

7日（月）3学期始業式
8日（火）給食開始
10日（木）県学力診断調査
15日（火）PTA運営・常任委員会
17（木）18（金）日学府あいさつ運動

11日（金）先生方一斉研修のため4時間で終了・部活動なし

28日（月）私立高校入学試験願書受付

以前学年集会でも話した「凡事徹底～誰にもできることを誰もできないくらいやさろう～」という言葉思い出してください。大きな声であいさつ、授業・部活・清掃を一生懸命行うこと、他人をおもいやる（傷つけない）こと等、豊田中生として、人として、当たり前に行えることを再度徹底してください。そうすれば、勝負時にきっと大輪の花を咲かせることができるはずで、なお、常勝軍団女子テニス部が12月27日、四日市で行われた新人戦東海大会で見事3位入賞を果たし、3月29日同じく四日市で行われる全国大会出場を決めました。

三学期は、学校生活の一年を締めくくり、次の学年に向けて準備をする時期です。そこで、「志」を明確にし、卒業までに「かなえる」ための努力をする、これが私の抱負です。そのためにも、日常生活のなかで「みつめる力」を、部活動で「やりぬく力」を伸ばすことを意識したいと思います。

二年生になってから、人前に立ったり、挙手をたくさんしたりしようと心がけてきました。九ヶ月が過ぎた今、自分を見つめ直すと、挙手回数はまだまだ少なく、人前に立つことについても、積極的とはいえません。だから、今日、この場で話をすることは、私にとっては大切な挑戦の一つです。日常生活の中でちょっとした勇気が必要な場面に出会ったとき自分を成長させるチャンスにして、「みつめる力」を伸ばしたいです。

また、この三学期、部活動の時間を大切にしたいです。私たち二年生にとって、部活動引退まで残された時間は、あと約半年です。私が所属する吹奏楽部は、夏に行われた西部地区大会・県大会で金賞を受賞することができました。それは、以前より部活動に費やす時間を増やし、また練習内容を濃いものにするための努力を積み重ねてきた結果だと思います。冬休みに行われたアンサンブルコンテストで、自分なりの練習の成果を発揮することができたのも、積み重ねてきた努力があったからだと思います。これからも練習を「やりぬき」、来年の夏の大会では県大会を突破して、東海大会出場という目標を達成するために努力を重ねていきます。

二月には立志式があります。自分を「見つめ」、目標に向かって「やりぬく」ことで、自分の志を「かなえる」ための一歩を踏み出す、そんな三学期にしていきたいです。そして、一年の良い「まとめ」としての三学期を過ごし、気持ちよく最高学年としてのスタートを切れるように頑張ります。

始業式 2年生意見発表 代表 1組 山田瑠圭

< 保護者の皆様 >

新年明けましておめでとうございます。
生徒一人ひとりが立派な3年生になれるよう指導していきます。
本年も学年・学級の諸活動に御理解と御協力をよろしく願いいたします。
略儀ながら失礼いたします。

2年職員一同